

El Tiempo - N.Y. - 21 de abril de 1970

## De la Vida Actual

• Por: Eduardo Espinoza

Nunca hemos estado más cerca de la posibilidad de liberación del Mártir de Atlanta y todo nos lo hace presumir, acaso más pronto de cuanto pueda imaginarse. Precisamente ya se hacen las gestiones para la instauración de la Semana del Preso Político Cubano, en la primera parte de la segunda quincena de mayo. Idea calorizada por Acción Martiniana Revolucionaria, MIRR, ASI, ALFA 66, RECE, ORU, y otras agrupaciones cívicas -los leones, etc-, donde plasmarán gestiones de tipo universal en favor de esos patriotas cubanos que, como Orlando Bosch, Guillermo Novo y muchos más, sufren el cautiverio por el crimen de libertar a su patria...

Entre esos grandes líderes que secundan idea tan humanitaria y justa, se encuentra en gran amigo de la causa cubana, Presidente Electo, José Figueres, quien lo declarara en forma enfática y decidida a uno de los nuestros en Miami, Eduardo Mauri, y la prensa que le entrevistara allí, de paso para Europa.

Los mismos miembros de los grupos y entidades mencionadas por la Semana del Preso Político Cubano, le ofrecerán una comida al Presidente Figueres aquí en New York en el principio de la semana entrante, muy posiblemente en el Restaurant Liborio, martes o miércoles, al que serán invitadas personalidades y prensa.